



Ce mardi à René Cassin, c'était battle de Haïkus!

publié le 05/04/2016 - mis à jour le 08/04/2016

Descriptif :

Quelques photos, en attendant les textes des poètes en herbe.



Aujourd'hui nous avons accueilli des poètes, tout droit sortis du centre de formation de la classe de français de Mme Bar, dont voici quelques photos. Patience, leurs textes seront publiés dès la fin de la deuxième manche.

Les 6èmes au grand complet se sont livrés à une battle engagée, et les vers se sont mis à pleuvoir comme autant de coups d'esprit. Assénées les unes après les autres, les rimes ont fait mouche, et à la fin de l'envoi elles



touchent...



Un grand bravo à tous, en attendant de vous lire et de vous revoir sur scène.



Portfolio



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers. Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.